

資料2 地域や保護者等から寄せられたご意見

受付日・方法	内容	分類
06.05.20 電話	<ul style="list-style-type: none"> ・第4号ニュースの通学区域パターン3、4の「児童15人」のところについて、人数の割合から見ると、クラスの中で一人だけが途中から月寒小に通うことになってしまうのではないかと思った。 ・あらかじめ月寒小へ通えるように来年度までに指定変更区域を設定してもらえないか。 →まだ検討委員会としてすべての結論が出たわけではないが、仮に今年度中の検討委員会で決定したとしても、来年度すぐ統合となるわけではない。今の検討状況を考慮すると、来年度から指定変更区域に設定するという事は難しいように思う。 ・一般的に指定変更区域が設定されるまでにどのくらいの期間がかかるものか。 →地域により事情が異なるので一概には言えないが、受入校のキャパや学校間の学校規模の均衡などの検討が必要な他、保護者への事前周知の期間も必要なため、すぐに設定できるものではないと考えている。 ・指定変更区域が距離だけでない事情でも簡単に決定できないことが分かった。 ・次回の検討委員会では通学区域に関する検討を行う予定であれば、「統合前から指定変更区域を設定してほしい」という意見を検討委員会へ上げてほしい。 →承知した。 	校区について
06.06.04 HP	<p>学校配置検討委員会ニュースを読ませていただいています。子どもの通う小学校についての話なので興味を持って読ませていただいています。検討のゴールはどこにあるのでしょうか。</p> <p>大変失礼ではありますが、10人を超える委員が集まっているにも関わらず、主体的に結論を出したり提言をまとめるといった活動とは程遠く、ただ感想をのべあっているようにしかみえていません。</p> <p>最終的なゴールと、そこに向けた抜け漏れのない検討事項を明確にし、毎回の委員会ではその検討事項に対する検討結果が見えるようにしていただくことはできないのでしょうか。</p>	検討委員会について
<p>(教育委員会からの返信メール)</p> <p>日頃より「学校配置検討委員会ニュース」をご覧いただき、また、この度は率直なご意見をお寄せくださいましたこと、心から感謝申し上げます。</p> <p>今回お寄せいただいたご意見につきましては、今後の学校配置検討委員会において報告するとともに、今後の学校配置検討委員会の会議運営、ニュースレター作成において、ご指摘の内容を踏まえた改善ができるよう検討してまいりたいと思います。</p> <p>今後も、学校配置検討委員会ニュースをご覧いただき、ご意見をお寄せいただきますようお願いいたします。</p>		

06.06.10 メール	<p>あやめの小廃校に伴い月寒小へ転校となる区域の子について、入学時から月寒小を選択できることを強く望みます。</p> <p>月寒小へ転校となる子は人数が少なく、転校後、クラス内にあやめの小出身の子が他にいないことも十分に考えられ、友達関係の大きな変化、学校ルールの変化による負担を受けることや、お道具類等もクラスで1人だけ他の子と違うことなどが想定されます。</p> <p>月寒小へ転校する区域(転校となる可能性が高い区域)について、次年度から入学校を選択できるようにして欲しいです。</p> <p>次年度に間に合うよう、6月の検討会議からご検討いただきたくご連絡しました。</p> <p>対応に伴う行政側の負担が大きいことも承知しておりますが、子ども達が安心して学校生活を送れるよう、ご検討どうぞよろしくお願い致します。</p>	校区について
<p>(教育委員会からの返信メール)</p> <p>日頃より「学校配置検討委員会ニュース」をご覧いただき、また、この度はご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。</p> <p>統合に伴う校区の変更や、指定変更区域の設定については、現在検討委員会において検討している最中です。</p> <p>ご指摘の内容については、検討委員会としても課題と考えており、転校などによる児童への負担が極力少なくなるような対応を検討したいと考えております。</p> <p>今回お寄せいただきましたご意見については、学校配置検討委員会にて報告させて頂き、検討委員会での協議の参考にさせていただきます。</p> <p>今後も、学校配置検討委員会ニュースをご覧いただき、ご意見をお寄せいただきますようお願いいたします。</p>		
06.06.11 電話	<ul style="list-style-type: none"> ・統合はいつになるのか？ →現在検討委員会で協議中であり、いつという事は決まっていない。また、検討委員会での方針が固まったとしても、学校の増改築が必要と考えられ、少なくとも5、6年先となる見込み。 ・クラスの中で一人、二人だけ、途中で月寒小に行くことになるのではと心配。できれば、統合より前に、来年の新生からでも、当該地区の子どもについて月寒小へ通えるように指定変更区域としてもらえないか。 ・学年の途中で、数人だけ別の学校に行くことになると、学用品などが一人だけ違ったりして、いじめの対象になるのではということも心配。 →検討委員会では、指定変更区域を対象地域、開始時期を含め検討する予定。ご意見は検討委員会でお伝えする。 ・事前に、統合する予定の学校同士で、学校で購入する楽器など学用品を統一させておくことなどはできないか？ →円滑な統合に向けた、一つの方法として検討できるかと思う。 	校区について